



MAPA CONCEPTUAL.

NOMBRE DEL ALUMNO: Eduardo Roblero Chávez.

TEMA: Medicina Tradicional y Salud.

PARCIAL: I Ro.

MATERIA: Enfermería Y Practicas Alternativas De Salud.

NOMBRE DEL PROFESOR: Lic. Ervin Silvestre Castillo.

LICENCIATURA: Enfermería Y Nutricion.

CUATRIMESTRE: 8vo.

13/Enero/2022....Fra. Comalapa Chiapas.

Medicina tradicional y salud.

Es la suma de conocimientos, técnicas y prácticas fundamentadas en las teorías, creencias y experiencias propias de diferentes culturas, y que se utilizan para mantener la salud, tanto física como mental.

Bases conceptuales de: salud, enfermedad, medicina, atención a la

Antecedentes históricos de medicina tradicional: maya, azteca, principales etnias del Estado.

Salud.

Medicina.

Atención a la salud.

Medicina tradicional maya.

La medicina alternativa.

Las autoridades en salud, a nivel internacional (por ejemplo, la Organización Mundial de la Salud) y local (como la Secretaria de Salud de nuestro país), continúan promoviendo la reglamentación (regulación) de estas prácticas y su uso racional. Sin embargo, son muchos aún los rezagos sobre el tema.

La medicina es una ciencia encargada del estudio de la vida y muerte de los seres humanos, se especializa en todas las áreas que hacen referencia en cuanto a su salud, diagnóstico, tratamiento y prevención de las enfermedades.

En tanto objetivo, la asistencia sanitaria presupone que es posible contribuir a la salud garantizando un agregado de atenciones que permitan, en primer lugar, conservar la salud de las personas.

la medicina tradicional es la suma total de conocimientos, habilidades y prácticas basados en teorías, creencias y experiencias oriundos de las diferentes culturas, sean o no explicables, usados en el mantenimiento de la salud, así como en la prevención, diagnosis o tratamiento de las enfermedades físicas o mentales.

Se ha convertido en una opción normalizada para conseguir salud sin costes secundarios. Existe un conocimiento adquirido a través del tiempo para trabajar con las plantas.

Entre algunas de las hierbas que los curanderos mayas utilizan para hacer sanaciones se encuentran

- Azahar.
- Pomolche.
- Guayaba.
- Ciruela.
- Belladona.
- Kitinche.